

ARQ. ABEL IBAÑEZ ZALDIVAR.

3^a Se requiere asimismo una evaluación nacional de las tecnologías - existentes (TECNOVI, Exposición y Seminario : iniciativa que el Gobierno del Estado de México lanza para 1983.)

Para la aplicación de la mencionada evaluación se proponen los siguientes criterios:

1. Facilidad para el desarrollo de servicios para el Asentamiento Humano.
2. Aumento del empleo estable y bien remunerado.
3. Utilización de insumos locales.
4. Reducción de costos de producción y mantenimiento.
5. Adaptabilidad a procesos progresivos.
6. Facilidad de difusión y asimilación para asegurar la apropiación social de la innovación tecnológica.
7. Posibilidad de uso en el mayor número de regiones del país.

Por tanto se requiere por parte del Gobierno Federal, y Estatal, apoyar todo esfuerzo que en este sentido realicen el sector educativo, el social o el industrial para fomentar la investigación y desarrollo experimental que permita a nuestro país, afrontar a corto y mediano plazo el reto de duplicar el inventario de vivienda en los próximos 18 años.



H
S
V